

HENGESBERG

Auszeichnung für hohe Qualität

Die besten Direktvermarkter stellten sich bei der „Ab Hof“-Messe in Wieselburg der strengen Jury und in der Region darf man sich über sehr viele Auszeichnungen freuen. Der höchst bewertete Betrieb Österreichs ist mit drei „Goldenen Birnen“,

einem „Goldenen Stamperl“ und weiteren 13 Medaillen der kleine Obstbaubetrieb der Familie Maurer aus Hengsberg. Alle Preisträger aus der Süd- und Südweststeiermark findet man auf der Homepage www.messewieselburg.at.



**Familie Maurer
freut sich über
gleich vier
Höchstbewer-
tungen**

FOTOHAUS ROSCHMANN